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                      飯田支部・飯田三扇会会長 川上 清一 

会員の皆さん、いかがお過ごしでしょうか。昨年の総会で支部長

に選出いただいた川上清一です。今年度は飯田支部を設立して１０

年目の節目の年ではございますが、コロナ感染予防の関係で本部か

らの要請に基づき、残念ながら支部総会を中止といたします。 

皆さんにおかれましては、この第８号の会報や同窓会ＨＰを明日

への活力としていただき、コロナウイルスに打ち克ってまた来年、

支部総会にて元気なお姿を拝見できることを祈念し、ご挨拶に代え

させていただきます。 

 

 

昨今のコロナ感染拡大という状況の中で、同窓会本部より「今年の支部総会の開催を見合わせ

るように」との要請がありました。幸いにして、当支部の地域では感染の発生はごく少数に抑え

られてはおりますが、同窓会各支部の状況も踏まえて（既にご案内済の）１１月２８日（土）に

開催予定の支部定期総会は中止させていただくことと決定いたしました。 

今回は役員改選などの重要議題はありませんので

事業年度が終了する１０月以降に総会に代えて臨時

役員会を開催し、今年度の活動報告・会計報告、会

計監査を行うとともに、次年度の活動計画案・予算

案を決定し、後日会員の皆さんにお知らせすること

といたしましたので、ご了承願います。 

コロナ禍が一日も早く収束し平常の生活に戻って

同窓生の皆さんと気軽に集える機会がおとずれるこ  

とを願ってやみません。       

【昨年の第１０回定期総会の後の懇親会の様子】 

 

コロナ禍で学業の継続に支障をきたしている学生を支援する取り組みとして、「高崎経済大学

コロナ禍学生緊急支援特別基金」が設置され、その中で７月末までクラウドファンディングによ

る同窓生からの寄附の募集がありました。 

当支部でも、オンライン（メール）での役員会を開催し「できる限りの協力をしよう」という

ことになり、役員や地元在住の当部会員の皆さんに呼びかけを行ったところです。おかげさまで

「全体で寄付者３１６名から８００万円余りの寄附が集まった」との報告がありました。 

 

支部定期総会 開催中止 

 

 会 長 あ い さ つ 

 

コロナ禍学生緊急支援特別基金に協力しました 

 



                   

今回で３回目となる飯田支部主催の就職支援相談会ですが、コロナ禍の中で地元に帰省できな

い在校生４名から申し込みがあり、全く初めての試みでしたが８月１０日（山の日）に「ZOOM会

議システム」を使用したオンライン相談会として開催しました。 

当日は、学生７名（４名のほか昨年の相談会に参加した４年生３名がオブザーバーで参加）当

支部会員１１名の計１８名に加え、飯田市回帰促進協議会事務局長を外部講師に迎えました。 

「基地」となった㈱週休いつかのＷＥＢ会議室に役員・相談員６名と回帰促進協議会の事務局の

方が集まり準備を進め、学生・同窓生１２名が職場や自宅からリモートで参加しました。 

  午前１０時までに全員の接続（参加）状況を確認し、１０時から川上会長のあいさつでスター 

ト。学生と相談員が自己紹介を行い、続いて外部講師の新海健太郎氏の講話「県内の就職支援の 

現況等」をお聴きした後、県内他地域出身者と飯田・下伊那出身者の二つの分科会に分かれて、 

１時間弱の情報交換をしました。         【㈱週休いつか ＷＥＢ会議室での相談会の様子】 

 

今回の相談会は、飯田市回帰促進協議会の支援を受け、「ZOOM会議システム」の利用を含め

て事前準備の段階から支部役員と講師(同協議会事務局長)、相談員が連携して取り組んだことで

長野県内を含む地元での就職を真剣に考える学生のニーズに対応できたものと思います。 

私ども支部会員にとっても後輩の支援をさせていただくことで、支部活動の活性化や会員同士

の交流につながっているものと評価しています。お手伝いしてくださった回帰促進協議会のスタ

ッフＭさん（参加した在校生が中学の先輩）が「東京の大学などでは考えられない良いつながり

ができて、素晴らしい」と言って感心しきりでした。 

 

 

８月１日より同窓会のホームページ(HP)を刷新し、公開されました。 

新ホームページURL https://www.takakeidai-doso.gr.jp/ 

今回採用した「HP用プラットフォーム」により、各支部からも活動状況などをＨＰにアップ

（投稿）できるようになりました。皆さんも是非、同窓会のＨＰをのぞいてみてください。 

 

 

私ども飯田支部は本年、支部設立１０年目の節目の年を迎えることができました。それを記念

してボールペンを作製いたしました。昨年の総会に出席できなかった方など、未だお渡ししてい

ない方には今回、同封させていただきますのでご笑納賜れば幸いです。 

  

同窓会ホームページがリニューアル 

 

第３回 飯田支部就職支援相談会 開催 

 

設立１０周年の記念ボールペンの送付 

 

https://www.takakeidai-doso.gr.jp/

